

Le président colombien ordonne de redoubler le combat contre les criminels et ses collaborateurs



Bogotá, 12 avril, (RHC-PL).-Le président colombien, Juan Manuel Santos, a signalé que mettre fin au conflit avec les guérillas ne suffit pas pour vivre tranquillement dans ce pays sud-américain et il a admis que l'on ne peut pas ajourner le combat contre le crime, y compris contre les successeurs du paramilitarisme.

Dans son allocution depuis la Maison de Nariño, Juan Manuel Santos a annoncé des initiatives supplémentaires pour affronter ces fléaux à un moment où le pays est sur le point de parvenir à la signature d'un accord de paix.

Juan Manuel Santos a avancé que le gouvernement entend renforcer le bloc de recherche, une force spéciale de la police colombienne et élargir la coopération lors des opérations.



Radio Habana Cuba